

Mes chers confrères et amis,

Je suis en déplacement pour les visites de nos communautés en Papouasie, Philippines et Indonésie, mais je reste aussi toujours en lien avec la congrégation. Je veux vous rejoindre pour souhaiter à chacun d'entre vous, de cheminer vers Pâques avec un cœur missionnaire, pour vivre en profondeur la joie de Jésus Ressuscité et témoigner de sa présence dans notre vie et dans notre ministère.

Nous vivons des temps d'Eglise particuliers qui nous motivent à approfondir personnellement et communautairement l'orientation que nous a donnée le dernier chapitre général: "*laisser advenir Dieu en nous, entre nous et, à travers nous, dans le monde*".

Le pape François, avec son Exhortation Apostolique *Evangelii Gaudium* et par son exemple de vie, nous invite à un plus grand effort dans la même direction: "*Je désire demander spécialement aux chrétiens de toutes les communautés du monde un témoignage de communion fraternelle qui devienne attrayant et lumineux. Que tous puissent admirer comment vous prenez soin les uns des autres, et la façon dont vous vous encouragez mutuellement tout en vous accompagnant : 'À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres' (Jn 13,35)*" (EG 99).

La canonisation des deux Papes Jean XXIII et Jean Paul II le 27 avril est pour notre Famille un événement extraordinaire. Comme nous le savons bien, Jean XXIII et Jean Paul II ont eu des liens spéciaux avec la famille montfortaine. Leur canonisation est une occasion de relire et d'inscrire en nous l'héritage humain, spirituel, missionnaire de ces deux grandes figures de l'église de notre temps.

La fête liturgique de St Louis de Montfort, notre fondateur et guide, le 28 avril, nous invite encore une fois à reconnaître les racines communes qui nous unissent et l'énorme richesse de son héritage spirituel pour nos communautés et pour toute l'église.

Je vous invite à mettre, sous la protection de Marie, la Vierge fidèle, les sessions que nous allons vivre dans les prochains mois, celle sur la protection des personnes vulnérables, en juin, et la session avec les entités du nord, en octobre. Ce sont des moments importants de notre vie de congrégation, et, nous tous, nous devons y participer avec soit notre apport personnel soit nos prières.

Puisse le Seigneur Jésus, qui a été envoyé au monde pour nous donner l'amour du Père, nous remplir de l'Esprit de Dieu pour être capables de continuer avec joie et avec fidélité la mission montfortaine aujourd'hui.

Joyeuses Pâques !

Joyeuse fête de St Louis-Marie de Montfort !

**P. Santino Brembilla, SMM**

Supérieur Général